

La noche de la Medicina europea en París

Veinticinco especialistas en diferentes campos de la Medicina fueron galardonados en los European Awards in Medicine 2019 celebrados en el Hotel Ritz de París

Raquel Castro | París

La capital francesa acogió la noche del pasado miércoles 4 de diciembre los European Awards in Medicine 2019, una gala en la que un total de veinticinco doctores, cirujanos, consultores y profesionales de la salud de toda Europa se reunieron en la ciudad de la luz para comprar ideas, pensamientos y proyectos.

El marco escogido para la celebración fue el icónico y emblemático Hotel Ritz de París. Su historia y localización dentro de la ciudad, otorga al espacio un encanto especial que lo convierte

en la elección perfecta para la ocasión. El popular edificio fue el favorito de distinguidas personalidades de la talla de Charlie Chaplin, Coco Chanel, el duque y la duquesa de Windsor y, por supuesto, Ernest Hemingway. Pero el lujoso hotel, guarda cientos de curiosidades que lo hacen aún más especial.

El hotel cuenta con una prestigiosa escuela gastronómica: la École Ritz Escoffier, fundada en 1988 en honor a Auguste Escoffier, el primer chef ejecutivo del Ritz. Los estudios incluyen la alta cocina francesa,

entrenamiento en repostería, y una amplia formación con el Máster en Gastronomía Francesa, con clases individuales, un curso de macaron de cuatro horas o una clase dedicada enteramente a la langosta.

Los impresionantes salones y las famosas galerías del Ritz París, recibieron a los galardonados en una fría noche parisina. La gala fue organizada por El Suplemento con el fin de reconocer el trabajo, esfuerzo y buen hacer de los profesionales de la Medicina en toda Europa.

El cóctel de bienvenida comenzó a las 18:30 horas y se desarrolló en uno de los salones adyacentes al *Grand Jardin*, 1.600 metros cuadrados convertidos en un oasis verde que fue diseñado siguiendo la más pura tradición francesa, con una fuente, setos esculpidos, flores blancas y magnolias. Uno de los escenarios más románticos y atemporales de la capital.

Tras el cóctel y después de haber pasado por el *photocall* para hacerse la foto oficial, galardonados y acompañantes pasaron al salón Vendôme, donde tuvo lugar la entrega de premios. El acto, desarrollado íntegramente en inglés, fue conducido por la periodista y presentadora Sonia Fernández e inaugurado por la magnífica voz de la soprano Vanessa Cera.

El director de El Suplemento, Antonio Queijeiro, señaló en su discurso de apertura que "todos los galardonados de esta noche tienen algo en común, que es su dedicación constante. Una dedicación que conlleva el sacrificio en numerosas ocasiones del tiempo de ocio y la familia". Además, recordó que "la salud es el bien más preciado del ser humano y está en manos de todos los galardonados de esta noche". Antes de terminar su intervención, agradeció a todo el equipo de El Suplemento el trabajo y esfuerzo depositado en el desarrollo de la gala.

La maestra de ceremonias dio comienzo al acto de entrega de estatuillas destacando el esfuerzo de médicos, cirujanos, clínicas, hospitales y profesionales de la salud que "trabajan diariamente para preservar nuestra salud y obtener, si no la inmortalidad, la erradicación de las enfermedades más peligrosas para el ser humano".

Los 25 galardonados en esta Primera Edición de los European Awards in Medicine en las distintas categorías han sido: Dr. Rafael Llorens León (Cirugía

Cardiovascular), Dr. César Pablo Ramírez Plaza (Cirugía General y Digestiva), Ariel Simony (Psicología), David Redfern (Cirugía Ortopédica), Dr. Pedro Torrecillas Cabrera y Dr. Franco Lugnani (Oncología), Dra. Victoria Delgado Díaz (Proctología), Dr. José María Gómez-Reino Sanchís (Geriatría), Dr. Blas García García (Cirugía Plástica, Estética y Regenerativa), Dr. Gaetano Cupo (Oftalmología), Dr. Alberto García Valdés (Endocrinología), Dra. María Papadopoulou (Ginecología), Dr. Gerardo Coma González (Alergología), Prof. Dr. Mariano Valdés Chávarri (Cardiología), Dr. Serkan Aygin (Trasplante Capilar), Dr. Pablo Rosado Rodríguez (Cirugía Oral y Maxilofacial), AA Clinic (Medicina Estética), Dr. Manuel Ruibal Moldes (Urología), Prof. Dr. Eric Van Cutsem (Investigación Oncológica), Dr. Juan Antonio Abascal Ruiz (Medicina Preventiva), Calda Clinic (Rehabilitación), Dr. Francisco J. Villarejo Ortega (Neurocirugía), Dr. Francisco J. Blanco García (Reumatología), Alexion Pharmaceuticals (Biofarmacología), Dr. Ramón Cacabelos (Medicina Genómica) y Hospital Inmaculada Grupo HLA (Atención al Paciente).

La entrega de galardones comenzó pasadas las 20:00 horas con un elemento común en los discursos de agradecimiento:

todos los doctores hicieron referencia a un trabajo de equipo y dedicaron el premio a sus pacientes. «Es un gran honor y un privilegio especialmente significativo para los pacientes operados que depositaron su confianza y fe en mí», comentaba el doctor Rafael Llorens que inauguró la ceremonia de entrega de premios. El doctor Acuña, de AA Clinic, dedicó unas palabras a su equipo: «sin ellos habría sido imposible haber llegado al nivel de exigencia que tenemos hoy en nuestra clínica». Por su parte, el doctor Pablo Rosado, dio las gracias a sus pacientes por la confianza y a su equipo por la dedicación.

El toque de glamour a la ceremonia lo puso el estilista valenciano Tomás Salcedo, de la firma Thommy Estilistas, que fue el encargado del estilismo de todo el staff de El Suplemento, incluyendo el look impecable de la presentadora Sonia Fernández.

El broche final a la velada lo puso el grupo de canto lírico Ópera Show, que sorprendió a los asistentes con un *flashmob* que comenzó tras los postres. Interpretaron varios temas, entre ellos el famoso "Funiculi, funiculá", una canción napolitana compuesta por Luigi Denza; y una versión de la popular canción "Bésame Mucho" de Cesária Évora.



Pablo Suñer y Antonio Queijeiro, gerente y director de los European Awards in Medicine

Reumatología

Dr. Francisco J. Blanco García

Los avances del doctor Blanco en el desarrollo de técnicas que permitan un diagnóstico precoz en el campo de la reumatología lo han convertido en una eminencia en su especialidad.

El doctor Francisco Javier Blanco García, nacido en Cee, Galicia, se formó en Medicina en la Universidad de Santiago de Compostela. Se especializó en Reumatología en el Hospital 12 de Octubre de Madrid, ahondando posteriormente en el estudio de los mecanismos de degeneración articular en la Universidad de California en San Diego.

En la actualidad ejerce como reumatólogo en el Hospital Universitario de A Coruña y director científico del Instituto de Investigación Biomédica de A Coruña (INIBIC), acreditado por el Instituto de Salud Carlos III. Es académico correspondiente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Galicia, Premio Extraordinario por la UDC y Profesor Titular de Medicina en la UDC.

La labor que desempeña el doctor Blanco García en el campo de la medicina se centra en desarrollar una investigación integral en el ámbito de las enfermedades reumáticas, con el objetivo de mejorar la salud de los pacientes reumatológicos. A este efecto, el INIBIC trabaja en seis programas que tienen que ver con la artrosis, la artritis reumatoide, las espondiloartropatías, las conectivopatías, la osteoporosis y la artritis microcristalina.

Sus contribuciones han tenido un profundo impacto a nivel mundial, ayudando en la comprensión y entendimiento de la patogénesis y diagnóstico de la Artrosis (OA). En este sentido el Dr. Blanco ha recibido distintos galardones, como el premio al mejor investigador básico en 2017, concedido por primera vez a un Español por la Sociedad Internacional para el Estudio de la Artrosis (OARSI); Premio Barrie de la Maza de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Galicia en 2003, 2007 y 2017, Innovation Prize de la European Spa Association (ESPA) y el premio Marcial Campos en 2016. En el año 2001 la Xunta de Galicia le concedió el Premio al Investigador Mozo.

Otra aportación importante ha sido la tecnológica. El Dr. Blanco es el primer referente internacional en la aplicación de las tecnologías proteómicas en el estudio de la OA. En este sentido es el coordinador nacional del Programa B/D del Spanish Chromosome 16 Consortium, y el Coordinador Internacional de la iniciativa de la enfermedades Reumatológicas y Autoinmunes del Human Proteome Project de la HUPO.

El experto ha sido Secretario General del Osteoarthritis Research Society



El Dr. Francisco Javier Blanco García

DR. FRANCISCO JAVIER BLANCO GARCÍA: "LA REUMATOLOGÍA ES UNO DE LOS CAMPOS QUE MÁS HA EVOLUCIONADO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, Y LO HA HECHO EN DOS DIRECCIONES: LA DIAGNOSIS Y EL TRATAMIENTO".



Dr. Francisco Blanco sosteniendo su estatua

International (OARSI) entre 2013 y 2015 y miembro del Comité de Dirección de 2009 a 2013. Forma parte de los Grupos del European League Against Rheumatism (EULAR) y de la Sociedad Española de Reumatología (SER) para el estudio de la Artrosis; y en la actualidad es el Alternate Member Representing Clinicians en el Comité de Terapias Avanzadas (CAT) de la Agencia Europea del Medicamento. Ha sido Adjunto de las Comisiones Técnicas de evaluación de "enfermedades crónicas e inflamación" y de "biotecnología, bioingeniería y tecnologías genómicas" del ISCIII-FIS.

Ha sido Investigador Principal de más de 100 proyectos investigación competitivos autonómicos, nacionales, europeos y norteamericanos (NIH). Ha dirigido 26 tesis doctorales y actualmente co-dirige 9 tesis. En el ámbito de la investigación clínica, ha coordinado más de 100 estudios clínicos en enfermedades reumáticas. Es editor en Jefe de la revista de la Sociedad Española de Reumatología, Reumatología Clínica desde el año 2014 y Editor asociado de *Osteoarthritis and Cartilage*, *BMC-Musculoskeletal Disorders* y *Arthritis Research and Therapy*. Ha sido Chair and Co-Chair de varios congresos Internacionales y recientemente ha sido nombrado por la ACR (*American College of Rheumatology*) Co-Chair del Programa Científico para los próximos tres años.

www.girblanco.com

24 de diciembre de 2019

La fiesta

EUROPEAN AWARDS IN MEDICINE 3

Suplemento promocional. Elaborado por Suplementos y Monográficos S.L., responsable de su contenido.



Foto de familia de los premiados en la gala The European Awards in Medicine 2019



Una vista del salón donde se celebró el cóctel



La soprano Vanessa Cera en un momento de su actuación



Antonio Queijeiro, director de El Suplemento, durante el discurso de apertura



La cena se celebró en el Salón Vendôme